
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)      Halle, 12. November 2014 
GB II Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten  
Prüfauftrag aus der Sitzung am 11.09.2014 
Anfrage von Frau Krischok 
 
 
Fragestellung 
 
Wie viele Bänke wurden in 2013 und im 1. Halbjahr 2014 abgebaut? Wo und aus welchen 
Gründen? Wo befinden diese sich jetzt und wo wurden diese wieder aufgebaut? 
(Gemeint sind Bänke, die aufgrund von Trinkern oder Jugendlichen bewusst abgebaut 
wurden.) 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Im Jahr 2013 wurden aus den genannten Gründen (Alkoholismus  und Vandalismus) keine 
Bänke abgebaut. 
Im Jahr 2014 wurden in zwei Fahrgastunterständen (FGU) an der Robert-Koch-Straße die 
Sitzgelegenheiten entfernt, eingelagert und am 30.10.2014 wieder angebaut. 
Fehlende Bänke in anderen FGU sind auf Entscheidungen vor 2013, ohne Beteiligung der 
Stadt, zurückzuführen. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 


